



'Hoy más que nunca, Vallarta nos necesita trabajando juntos'

La transformación no se detiene: Profe Michel

Entrega Profe su Segundo Informe

"Estoy listo para seguir cambiando la historia"

El presidente municipal de Puerto Vallarta rindió su segundo informe de gobierno ante una multitud que abarrotó el auditorio de La Lija

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- "La transformación sigue y no se detiene en Puerto Vallarta", enfatizó el alcalde, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, al presentar su segundo informe de gobierno ante ciudadanos, autoridades civiles y militares, representantes de los diferentes sectores, líderes sindicales y sociales, representantes vecinales y demás, que se dieron cita este jueves al centro cultural y deportivo La Lija, que lució abarrotado por unas 15 mil personas, considerando las que atestiguaron afuera a través de pantallas gigantes.

Acompañado por los integrantes del cuerpo edilicio y representantes de los diferentes órdenes de gobierno, diputados, senadores e invitados especiales, el Profe Michel hizo un recuento de los logros alcanzados en su segundo año de gestión, con resultados positivos que están a la vista, redoblando

esfuerzos, trabajo y sobre todo las necesidades de nuestro pueblo, procurando ser un equipo consciente de

PÁGINA 3A



MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Al presentar por escrito su segundo informe de gobierno ante el pleno del Ayuntamiento, el alcalde de Puerto Vallarta, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, dijo que hoy más nunca el municipio requiere el trabajo conjunto para responder a la confianza de los ciudadanos, y refrendó su compromiso de seguir impulsando las condiciones necesarias para reducir la desigualdad y generar mejores oportunidades para todos.

PÁGINA 6A

Para ser policía hay que parecer policía

Reciben agentes de movilidad uniformes de primera línea

Buena respuesta en el Facebook Ads, impartido por Víctor Gil Ulloa

Inicia taller empresarial de capacitación 2023

Un esfuerzo del gobierno del Profe Michel

para impulsar el sector turismo del destino a través de la Dirección de Turismo y Desarrollo Económico

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Este jueves 14, la Dirección de Turismo y Desarrollo Económico de Puerto Vallarta puso en marcha la Jornada Empresarial de Capacitación 2023, con una buena respuesta de participantes en el taller Facebook Ads, impartido por Víctor Gil Ulloa Lozano, en la sala de capacitación de la dependencia municipal. PÁGINA 6A

Los 200 elementos de la Secretaría de Movilidad recibieron un kit conformado por dos uniformes, un par de botas y un Kepí que "Fueron adquiridos con recurso propio y no con recurso federal, como se hacía en administraciones pasadas", detalló el gobernador Navarro

MERIDIANO/Tepec, Nay.- El buen manejo de las finanzas estatales y la responsable aplicación de los recursos, permitió que este jueves, el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero realizó la entrega de 200 uniformes a igual número de agentes de la Secretaría de Movilidad, quienes realizan labores viales en todo el estado.

Movilidad, Sistiel Karime Buhaya Lora, y otros miembros de su gabinete, el mandatario estatal destacó que "esta equipación fue adquirida gracias a las aportaciones que realizan los nayaritas: "Fueron adquiridos con recurso propio y no con recurso federal, como se hacía en administraciones pasadas".

PÁGINA 7A



Hombres de a caballo y escaramuzas engalanaron las calles

Puerto Vallarta se engalana con el tradicional desfile charro

Aproximadamente 150 jinetes de las diferentes asociaciones charras del municipio deleitaron a vallartenses y turistas

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Este jueves 14 de septiembre, vallartenses y turistas disfrutaron, junto a autoridades municipales, del festejo conmemorativo por el Día Nacional del Charro, con la

presencia de los hombres de a caballo y escaramuzas de las diferentes asociaciones charras que engalanaron las calles de la ciudad.

PÁGINA 6A

Gran festejo en la plaza principal de la delegación

Nahomi es la Reina de las Fiestas Patrias en El Pitillal

En el clamor de las porras y gritos de apoyo a las participantes, fueron coronadas también Luz Elena Camaño Guzmán como Primera Princesa y Alexa Lilany García Yerena como Segunda Princesa

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Ante una entusiasta multitud que se dio cita en la plaza principal de la delegación El Pitillal, Nahomi Miranda Jiménez fue coronada como la Reina de las Fiestas Patrias 2023 de esa demarcación, por la regidora

Sara Mosqueda Torres, presidenta de la Comisión Edilicia de Seguridad Pública y Tránsito, representante del alcalde Luis Alberto Michel Rodríguez, y María de Jesús López Delgado, presidenta del Sistema DIF Municipal. PÁGINA 8A

Trending Topic



Conmemoran día de la Bandera de Jalisco

El Gobernador del Estado, Enrique Alfaro Ramírez, encabezó la ceremonia del Día de la Bandera de Jalisco en la cual realizó el izamiento del estandarte bicolor, evento que fue dirigido por la escolta y banda de guerra de la Policía Vial y el coro y banda de música del Estado de Jalisco. En el marco de los festejos patrios por la independencia de México y las celebraciones locales ante esta fecha, 16 de septiembre, el Gobierno de Jalisco realizó esta ceremonia en la que alumnos de la Escuela Primaria Urbana No. 8 "Corregidora" y la Escuela Primaria No. 48 "Agustín Yañez", entonaron el himno nacional mexicano y el himno de Jalisco estado libre y soberano.

Estuvieron presentes Ricardo Sánchez Beruben, coordinador

general estratégico de Seguridad; Juan Carlos Flores Miramontes, secretario de Educación Jalisco; la senadora Verónica Delgado García; el alcalde de Guadalajara, Pablo Lemus Navarro; Juan José Frangie Saade, presidente municipal de Zapopan; Salvador Zamora Zamora, alcalde de Tlajomilco de Zúñiga; el Coronel de Policía Militar César Augusto Hernández Robledo representante de la coordinación estatal de la Guardia Nacional en Jalisco; el general de brigada diplomado de estado mayor, Crisóforo Martínez Parra, comandante de la 15ava Zona Militar; Daniel Espinosa Licon, Magistrado Presidente del Supremo Tribunal de Justicia de Jalisco; Hortensia María Luisa Noroña Quezada, diputada presidenta del Congreso de Jalisco.

NUESTRAS PLUMAS

Volantín

SALVADOR COSÍO GAONA

EL CHOFER DE AMLO, NUEVO

MILLONARIO DE LA 4T

Los hijos de Nicolás Mollinedo basta, mejor conocido como "Nico", quien se desempeñó durante varios años como chofer y coordinador de logística de Andrés Manuel López Obrador, tanto en el Gobierno del Distrito Federal (GDF) del 2000 al 2005, como en dos campañas presidenciales del político tabasqueño (la del 2006 y la del 2012), son propietarios de 64 hectáreas en frente de una de las estaciones principales del Tren Maya; la de Tulum. PÁGINA 2A

VOLANTÍN

En la opinión de...

Salvador Cosío Gaona

@salvadorcosio1

/SalvadorCosio



Los hijos de Nicolás Mollinedo Bastar, mejor conocido como "Nico" - quien se desempeñó durante varios años como chofer y coordinador de logística de Andrés Manuel López Obrador, tanto en el Gobierno del Distrito Federal (GDF) del 2000 al 2005, como en dos campañas presidenciales del político tabasqueño (la del 2006 y la del 2012), son propietarios de 64 hectáreas en frente de una de las estaciones principales del Tren Maya: la de Tulum.

Así lo reveló una investigación firmada por la reportera Isabella González, presentada la noche del 12 de septiembre, durante el noticiario del periodista Carlos Lorete de Mola Álvarez, transmitido en el canal del medio digital Latinus, en la plataforma YouTube.

"El gobierno federal construye la estación de Tulum al lado de un parque turístico propiedad de la familia Mollinedo Portilla y administrado por los hijos de 'Nico': Nicolás, Samuel e Isaac René. El terreno de 64 hectáreas tiene un cenote y cuenta con regaderas, palapas, área de comida, baños y un espacio comercial para la renta de esnorques", detalló la investigación periodística.

"El hijo mayor de 'Nico' se hizo del terreno en octubre de 2018, dos meses después de que el presidente anunciara la construcción del Tren Maya. Los dueños de la empresa Preservación Ecológica Sac Actun que administra el parque son Lydia Esther Portilla Mánica, esposa de 'Nico',



EL CHOFER DE AMLO, NUEVO MILLONARIO DE LA 4T

de la 4T y empresarios influyentes. Ahí despacha Nicolás Mollinedo, integrante del círculo cercano del presidente López Obrador que se volvió intermediario para hacer negocios con el gobierno, según relatos de quienes han acudido al lugar", escribió Lorete de Mola Álvarez, en su columna

empezaron a desarrollar: de entrada ya tienen un parque turístico con un cenote, palapas, área de comida, regaderas... El parque ocupa una mínima parte del terreno. Hay mucho aún para seguir haciendo negocio", insistió Lorete de Mola, en su columna de opinión titulada "El rico Nico".

"Ya se imaginó lo que van a subir de precio esos terrenos de Nico y familia con el Tren Maya. Ni modo de no acordarnos de que cuando AMLO canceló el aeropuerto de Texcoco, dijo que lo hacía porque en los alrededores muchos allegados a Peña Nieto habían comprado terrenos para especular. Plop", finalizó el periodista.

¿QUÉ ES NICOLÁS MOLLINEDO BASTAR?

Nicolás Mollinedo Bastar, mejor conocido como "Nico", se desempeñó durante varios años como chofer y coordinador de logística de Andrés Manuel López Obrador, tanto en el Gobierno del Distrito Federal (GDF) del 2000 al 2005, como en dos campañas presidenciales del político tabasqueño (la del 2006 y la del 2012).

El 5 de junio de 2019, "Nico" presentó a la asociación civil Movimiento Ambientalista Social por México, con la que pretendía contender como partido político, en las elecciones de 2021, lo que al final no sucedió. Mollinedo Bastar también fue titular de la Coordinación de Servicios Municipales del municipio de Centro, Tabasco, en 2016.

Antes, en 2015, Ricardo Monreal Ávila, entonces titular de la Delegación Cuauhtémoc del Distrito Federal, nombra a "Nico" como director de Recolección de Tratamiento de Residuos Sólidos. Durante el mandato de López Obrador como jefe de Gobierno del D.F., pese a su política de austeridad, el chofer de su vehículo marca Nissan, modelo Tsuru, color blanco, ganaba hasta cinco veces más que un doctor con 40 años de experiencia.

"Nico", como es conocido popularmente, también fungía como coordinador de la Unidad de Apoyo Logístico de la Jefatura de Gobierno, apareciendo en la nómina del Gobierno de la capital de la República,

como subsecretario, con un sueldo de 62 mil 997 pesos, tan sólo 3 mil 877 pesos menos que López Obrador, quien justificó las ganancias de su chofer argumentando que él y otros de sus colaboradores tenían cargos homólogos.

El entonces jefe de Gobierno del ahora extinto Distrito Federal también dijo que "Nico" desquitaba bien su salario, ya que se levantaba a las cuatro y media de la mañana, se acostaba a medianoche y prácticamente no descansaba, razón por la cual se le pagaba más que a otros funcionarios capitalinos.

Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec (CIIT) y como titular de la Autoridad Federal para el Desarrollo de las Zonas Económicas Especiales, durante el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

En dichos cargos fue el responsable de las obras de modernización del Ferrocarril del Istmo de Tehuantepec, así como de los puertos de Coatzacoalcos y Salina Cruz. Además de la construcción de un gasoducto y de 10 parques industriales en la región.

El originario de Quintana Roo fue director general de Servicios Urbanos de la Secretaría de Obras y Servicios del Gobierno Distrito Federal (GDF), del 2003 al 2006, así como director general de la Red de Transporte de Pasajeros, adscrita a la Secretaría de Transporte y Vialidad capitalina, del 2000 al 2003.

Marín Mollinedo también se ha desarrollado en la iniciativa privada, ya que cuenta con una empresa privada proveedora de alimentos, Tabana Banana S.A. de C.V., misma que opera en la región de la Riviera Maya. Asimismo, es compadre del actual presidente de la República, ya que es padrino de Gonzalo López Beltrán, el hijo menor que el político tabasqueño tuvo con su primera esposa, la fallecida Rocío Beltrán Medina.

En 2005, el periodista Adrián Rueda publicó que cuando Marín Mollinedo fue director Servicios Urbanos en la capital de la República, se desviaban recursos del GDF para arreglar equipo del municipio de Macuspana, Tabasco, que en ese tiempo era gobernado por José Ramiro López Obrador, hermano del actual mandatario nacional.

Asimismo, el 1 de marzo de 2022, la periodista Anabel Hernández publicó en su columna de opinión del medio alemán Deutsche Welle (DW), que durante la revisión de la cuenta pública del 2020, la Auditoría Superior de la Federación (ASF)



y su hermano Jorge Alberto Portilla Mánica, actual secretario general del Ayuntamiento de Tulum", abundó el reportaje.

"El segundo hijo de 'Nico' también trabaja en el gobierno como regidor en el Ayuntamiento de Benito Juárez (Cancún), donde es presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Movilidad en este municipio de Quintana Roo", reveló la investigación.

Frente al restaurante La Buena Barra de Polanco, en una torre ubicada en la zona más exclusiva de la Ciudad de México, entran y salen funcionarios

de opinión 'Historias de reportero', publicada el 13 de septiembre de 2023, en el diario El Universal.

"La influencia, el poder y el dinero de 'Nico' fueron creciendo, y han llegado a un climax ahora que su pasajero de honor es Presidente de la República. Se le ve en restaurantes exclusivos, paga abultadas cuentas, promete apoyos políticos, impulsa candidatos, amarra negocios. Incluso nuestro colega Claudio Ochoa lo atestiguó y relató en su columna de El Universal. Nico tiene a un hijo de regidor, un exunado y socio de Secretario del Ayuntamiento justo de Tulum y a un primo que ha encabezado Aduanas (de donde salió bajo sospecha) y el multimillonario proyecto del Tren Transistmico", abundó el periodista.

"Nico y los suyos ya son terratenientes: un reportaje de Isabella González presentado anoche en Latinus revela que los hijos de Nicolás Mollinedo son propietarios de 64 hectáreas en frente de una de las estaciones estelares del Tren Maya: la de Tulum. Y ya las



AMLO DESIGNA A SU COMPADRE Y PRIMO DE SU EX CHOFER 'NICO', COMO DIRECTOR DE ADUANAS

El presidente Andrés Manuel López Obrador designó, el 7 de diciembre de 2022, a Rafael Marín Mollinedo, como nuevo titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), en sustitución de Horacio Duarte Olivares.

Adán Augusto López Hernández, titular de la Secretaría de Gobernación (SEGOB), dio posesión del cargo a Marín Mollinedo, primo de Nicolás Mollinedo Bastar, mejor conocido como "Nico", quien se desempeñó durante varios años como chofer y coordinador de logística de López Obrador, tanto en el Gobierno del Distrito Federal (GDF) del 2000 al 2005, como en dos campañas presidenciales (la del 2006 y la del 2012).

¿QUÉ ES RAFAEL MARÍN MOLLINEDO?

Rafael Marín Mollinedo fue titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), del 7 de diciembre de 2022 al 21 de junio de 2023. Antes se desempeñó como director general del

encontró durante la gestión de Marín Mollinedo como funcionario federal, irregularidades tanto en el Corredor Interoceánico, como en instituciones cuya gestión depende del corredor.

"En cuanto al Ferrocarril del Istmo de Tehuantepec, S.A. de C.V., la ASF detectó dos irregularidades, una por 2.4 millones de pesos y otra por 256 millones de pesos. En Administración Portuaria Integral de Coatzacoalcos, S.A. de C.V., se encontró que la mala planeación, programación, presupuestación y contratación de las obras provocó el gasto de 14.3 millones de pesos de material inútil, y se detectó irregularidades económicas de 26 millones de pesos", detalló Hernández García.

"De acuerdo al informe concentrado del cual tengo copia, la Auditoría presentó 17 denuncias derivadas de la revisión hecha a estas áreas que son responsabilidad de Marín Mollinedo. Seis por responsabilidad administrativa y once por presunto daño a la Hacienda Pública Federal", señaló la periodista en su columna de opinión, titulada 'Los compadres de AMLO'.

*Con información del Semanario Zeta Opinion.salcosga@hotmail.com esalvadorcosio1

Meridiano
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador
DR. DAVID ALFARO

Director
MOISÉS MADARIAGA
parameridiano@gmail.com

MERIDIANO PUERTO VALLARTA
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida, Col. Versailles, C.P. 48310 Puerto Vallarta, Jalisco.
Tel. 322.223.2975

Publicación periódica autorizada. Registro de SEPOMEX Número 1081-12381-01. Características: 10x15.75. Certificado de Licitud del Título 3378. Certificado de Licitud de Contenido 2953. Título reservado por la SEP 1507-03. Sistema Internacional de Publicaciones Periódicas COCISO ISSN 0187-0850. Registro COPIARTE 153. Registro CANACINTRA 3340. Registro ANESEM 8029-63. Los colaboradores que tienen sus nombres en el repertorio de los nombres, no han sido autorizados de cualquier otra manera que se publican. Todos los recibos y correspondencia a esta periódico deben ser dirigidos a la Dirección General en el domicilio que aparece al margen. MERIDIANO es una Marca Registrada. Toda distribución en el estado de Nayarit y Puerto Vallarta, deberá ser Representación comercial en la CDMX: México Mexicana Mexicana S.A. de C.V. Lic. Savián No. 13492. Col. de los Reyes. Cuentas de correo en la CDMX: La barra que separa. Club de periodistas de México, Financiero Mata S.A. COMEX. Avistar S. de R. L. Ochoas. Generators, redacción y talleres. Representación: 8238. C.P. 6710. Apartado Postal 66, Sancti Spiritus, México





la transformación no se detiene: Profe Michel

“Estoy listo para seguir cambiando la historia”

* El presidente municipal de Puerto Vallarta rindió su segundo informe de gobierno ante una multitud que abarrotó el auditorio de La Lija

MERIDIANO/Puerto Vallarta

La transformación sigue y no se detiene en Puerto Vallarta, enfatizó el alcalde, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, al presentar su segundo informe de gobierno ante ciudadanos, autoridades civiles y militares, representantes de los diferentes sectores, líderes sindicales y sociales, representantes vecinales y demás, que se dieron cita este jueves al centro cultural y deportivo La Lija, que lució abarrotado por unas 15 mil personas, considerando las que atestiguaron afuera a través de pantallas gigantes.

Acompañado por los integrantes del cuerpo edilicio y representantes de los diferentes órdenes de gobierno, diputados, senadores e invitados especiales, el Profe Michel hizo un recuento de los logros alcanzados en su segundo año de gestión, con resultados positivos que están a la vista, redoblando esfuerzos, trabajo y sobre todo procurando ser un equipo consciente de las necesidades de nuestro pueblo.

Dijo que se han eficientado los recursos públicos, logrando hacer una gestión exitosa, comprometida con la transformación de Puerto Vallarta. No hay espacio para soltar la marcha de este gobierno municipal, estamos haciendo más de lo que se logró en el primer año, siempre bajo la premisa de no mentir, no robar y no traicionar al pueblo, porque al pueblo nos debemos

y a él hay que rendirle los resultados, aseguró.

En el recuento de resultados, el alcalde vallartense manifestó que en este segundo año de gestión, se dio un gran impulso a los programas de apoyo social, contribuyendo en el bienestar y la transformación de miles de familias, a través de los diferentes esquemas, buscando beneficiar siempre a quienes más lo necesitan.

El Profe Michel informó que se logró gestionar la construcción de dos bancos del bienestar, uno en la colonia Ex Haciendas del Pitillal que ya está concluido, y otro en la delegación de Ixtapa que se encuentra en proceso, a fin de que los beneficiarios de los diferentes programas federales, puedan cobrar los apoyos que reciben.

Destacó la entrega de alrededor de 26 mil porta útiles escolares y más de 7 mil pares de calzado a estudiantes de educación básica de escuelas públicas del municipio, además del Seguro Escolar que protege a más de 48 mil alumnos y alrededor de 2 mil 100 maestros, contra accidentes, sin dejar de mencionar la construcción de tres domos escolares y tres más en proceso.

En el área de Salud, el Profe Michel informó que se habilitaron cuatro consultorios médicos gratuitos en diferentes zonas del municipio, garantizando el acceso efectivo y gratuito a los servicios de salud, cumpliendo un compromiso más con los que menos tienen.

En materia de Obra Pública, indicó que se invirtieron más de 190 millones de pesos en obras, bacheo, mantenimiento de calles y desazolve de ríos y arroyos, entre las que detalló la pavimentación de diversas vialidades, además de otras en proceso y algunas más por iniciar, y mencionó la transformación que se dará a la unidad habitacional La Aurora. “Estamos cumpliendo con obras que transforman tu vida”.

En lo que se refiere a Servicios Públicos, destacó la compra de 10 camiones compactadores nuevos, modernos y eficientes, con una inversión de recursos municipales de alrededor de 30 millones 500 mil pesos, para eficientar este servicio, y señaló que el Relleno Sanitario se recibió en pésimo estado y hoy funciona con los más altos estándares de calidad.

Asimismo, dio a conocer que se recuperó el servicio de alumbrado público que estaba concesionado a una empresa a la que se le pagaban 3.5 millones pesos mensuales que hoy en día se ahorran para mejorar el servicio. Además, se ha dado mantenimiento y rescatado 180 de 239 parques públicos para la convivencia de las familias. La construcción de un nuevo Cementerio, dijo que será otro de los logros de su gobierno, además del arreglo y mejoramiento de los actuales.

En cuanto a los servicios de agua potable y drenaje, el Profe Michel, subrayó que se priorizaron obras



para mejorar la disponibilidad del agua potable, así como las acciones de carácter social para responder al compromiso de trabajar cercanos a la población, destinando recursos por más de 135 millones de pesos en obra y rehabilitación de las instalaciones del sistema.

En materia de Seguridad, el alcalde vallartense afirmó es uno de los destinos más seguros para los visitantes y residentes. Se compraron 101 patrullas totalmente equipadas, con un costo de alrededor de 452 mil pesos cada una, refiriendo que “hace diez años esas unidades tuvieron un costo de 715 mil pesos. Aproveché para agradecer a los empresarios el apoyo en este rubro, para mantener la seguridad de los vallartenses y de los visitantes.

Además, mencionó la inversión de 35 millones de pesos en capacitación, uniformes, chalecos, armamento y equipos de radio comunicación para la corporación policial, así como también el área de Protección Civil que se ha visto fortalecida en su gobierno.

El Profe Michel resaltó que Puerto Vallarta vive un gran momento en materia turística y su gobierno ha contribuido a ello con la

realización de eventos de proyección internacional, incluyendo la catrina más grande del mundo que es récord Guinness, de tal forma que por primera vez en nuestra historia superamos a Cancún y Los Cabos en ocupación hotelera y eso ha atraído más inversiones, lo que se traduce en fuentes de empleo y eso reactiva nuestra economía.

“Sin duda Vallarta seguirá creciendo como destino, nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador le metió ganas a la autopista vía corta que desde hace más de 30 años era un sueño y hoy ya está a la vuelta de la esquina, lo cual generará más recursos al recibir más y más visitantes”.

El Profe Michel brindó un agradecimiento especial a su familia, al ser su principal fortaleza e inspiración para seguir adelante con este gran proyecto que suma dos años de avances y reiteró que nuestro gobierno municipal seguirá siendo de la gente y no se va a detener porque la transformación no se detiene. Nuestro destino de playa está en el mejor momento y aún tenemos camino por recorrer, yo estoy listo y preparado porque unidos estamos cambiando la historia”.



Fiesta de ANIVERSARIO



CEBOLLA Amarilla kilo **\$17.95**
 máximo 5 kilos por cliente

PAPA Blanca kilo **\$36.95**
 máximo 5 kilos por cliente

ACEITE Vegetal Comestible Ley® de 800ml **\$60.00**
 máximo 2 unidades por cliente

PURÉ De tomate condimentado Del Fuerte® de 210g **\$22.50**
 máximo 3 unidades por cliente

PASTA PARA SOPA YEMINA® de 200g (Excepto YEMINA® +Energía) **\$3.20**
 máximo 5 promociones por cliente

UVA Red Globo kilo **\$42.95**
 máximo 5 kilos por cliente

LIMÓN Pera sin semilla kilo **\$33.95**
 máximo 5 kilos por cliente

PAPAS Sabritas® Aдобadas, Crema y Especies o Limón de 160g **\$89.90**
 máximo 2 unidades por cliente

AGUA MINERAL Peñafiel® Botella de 2 L. Mandarina, Manzana, Fresa o Sangría **\$47.90**
 máximo 2 unidades por cliente

CEREALES Kellogg's® ZUCARITAS® de 600g **\$115.00**
 máximo 2 unidades por cliente

Frutas y Verduras

PEPINO Criollo Pickle kilo **\$15.95**

DURAZNO Rojo kilo **\$62.95**
 máximo 5 kilos por cliente

TUNA Blanca kilo **\$21.95**
 máximo 5 kilos por cliente

GRANADA Roja kilo **\$44.95**
 máximo 5 kilos por cliente

APIO kilo **\$19.90**
 máximo 5 kilos por cliente

MANZANA Gala Bolsa de 600g **\$29.95**
 máximo 5 bolsas por cliente

Comida y Algo Más

ATÚN En agua o en aceite EL DORADO® de 130g **\$12.90**
 máximo 3 unidades por cliente

ACEITE Puro de soja Nutrioli® de 850ml **\$2.80.00**
 máximo 2 unidades por cliente

BOTANAS Sabritas® Fritos® de 180g o en aceite Chiguáimón, Sal y Limón Gturumais® de 200g o Choco KRISPIES® de 540g **\$4.30**
 máximo 3 unidades por cliente

Salchichonería y Lácteos

JAMÓN Hornado de Pierna Especial Fud® Kilo **\$109.90**

JAMÓN Codiado Chimes® pieza de 390g **\$35.90**

JAMÓN Tradicional de pavo Chimes® kilo **\$98.90**

SALCHICHA Para Asar CHIMEX® pieza de 800g **\$58.90**

SALCHICHA Tradicional LEY® Pieza de 2 Kilos **\$89.90**

QUESOS Panetas, Oaxacas y Manchegos Empacados de origen **\$3.20**
 máximo 3 unidades por cliente

YOGHURT Batido SabORIZADO o Natural DANONE® Pieza de 900g **\$39.90**

QUESO Chihuahua Ley® pieza de 400g **\$75.90**

PAPA Corte recto Delgado Valley Farms® de 400g **\$3.20**
 máximo 3 unidades por cliente

HELADO IMPERIAL® pieza de 4.73L **\$129.90**

CONSOMÉ De pollo granulado Knorr® de 100g **\$23.50**

SALSA CASERA Roja Mexicana HERDEZ® de 210g **\$11.50**

MERMELADA De Fresa McCORMICK® de 270g **\$28.50**

GALLETAS Marías GAMESA® Bolsa de 510g **\$44.90**

GALLETAS Emperador® GAMESA® de 273g **\$29.90**

CAFÉ Soluble NESCAFÉ® Clásico de 200g **\$102.90**

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

RETAZO De Diezmillo Kilo **\$89.90**

PIERNA De Puerco Sin Hueso Kilo **\$89.90**

BISTEC Picado de res kilo **\$189.90**

ESPINAZO De Puerco Kilo **\$37.90**

MOLIDA De Res 95-5 Sukame® pieza de 400g **\$109.90**

MILANESA De Pechuga a granel kilo **\$114.90**

PIERNA Y MUSLO De pollo Nacional kilo **\$22.90**

ALAS Adobadas Bachoco® kilo **\$89.90**

POLLO Fresco Bachoco® Cortado en 8 piezas kilo **\$51.90**

CAMARÓN Chico Sin Cabeza Kilo **\$189.90**

FILETE De tilapia grande kilo **\$77.90**

Cuidado de la Ropa / Limpieza del Hogar

PAÑAL Kleen Bébé Suavelastic® Flex Jumbo con 38 piezas **\$145.00**

PAÑAL Kleen Bébé Suavelastic® Flex Grande con 38 piezas **\$135.00**

PAÑAL Kleen Bébé Suavelastic® Extra Jumbo con 38 piezas **\$155.00**

PAÑAL Kleen Bébé Suavelastic® Max Grande con 80 piezas **\$295.00**

FÓRMULA INFANTIL Optimal Pro NAN Nestlé® Etapa 3 de 1.5kg **\$389.00**

PAÑAL Kleen Bébé Suavelastic® Jumbo con 40 piezas **\$235.00**

PERFUMERÍA HUGGIES® Y HUGGIES® Supreme® **\$30.90**
 máximo 3 unidades por cliente

COLCHÓN Ripo® Del Depto. De Blanco Matrimonial **\$1,298.00**

PAPEL HIGIÉNICO Adorable® 400 HD con 4 pz **\$28.90**

Todas las ALMOHADAS **\$30.00**

SALE



DETERGENTE
Líquido Para Trastes Limón Salvo® de 750 ml

3x2

Máximo 3 Promociones por cliente

\$66.90

BLANQUEADOR
Líquido Regular o Aroma Floral Cloralex® de 950ml

3x2

Máximo 3 Promociones por cliente

\$119.90

PAÑALES HUGGIES® UltraComfort
Para Niño o Niña Etapa 4, 5, 6 con 60 Pz o 40 Pz

3x2

Máximo 3 Promociones por cliente

PAÑALES Chicolastic® Classic Mediano, Grande, Extra Grande o Jumbo con 40 Pz

PAÑALES Pampers® Jumbo
Etapa 1 de 32 Pz, Etapa 2 de 29 Pz o Etapa 3 de 26 Pz

PAÑALES Bbitips® Mediano, Grande, Jumbo y Extra Grande con 40 Pz

PAÑALES Kiddies® Grande, Jumbo o Extra Grande con 40 Pz o Extra Grande de 80 Pz

Smart Tv SILO 50"

Máximo 3 Pizzas por cliente

\$4,990.00

PANTALLA Smart TV HD SILO® de 32"

Máximo 3 Pizzas por cliente

\$2,790.00

REFRIGERADORES Y ESTUFAS De Enseres Mayores

30%

DESCUENTO

PAÑALES Jueguitos® Mediano o Grande de 50 Pz o Extra Grande de 40 Pz

3x2

Máximo 3 Promociones por cliente

PAÑALES Pampers® Mediano, Grande, Jumbo y Extra Grande de 80 Pz

do Para Tu Fiesta

BEBIDA JUMEX® de 800 ml
Durazno, Manzana o Uva

3x1.9

Máximo 3 Promociones por cliente

WHISKY BUCHANAN'S®
12 años Deluxe de 750 ml

3x2

Máximo 3 Promociones por cliente

\$659.00

WHISKY JOHNNIE WALKER®
Etiqueta Negra de 750 ml

3x2

Máximo 3 Promociones por cliente

\$759.00

WHISKY JOHNNIE WALKER®
Etiqueta Roja de 700 ml

3x2

Máximo 3 Promociones por cliente

\$279.00

BOLLOS Super Wonder®
Paquete con 6 piezas

3x2

Máximo 3 Promociones por cliente

\$55.90

TEQUILA Maestro Tequilero®
Dobel Diamante de 700 ml

3x2

Máximo 3 Promociones por cliente

\$645.00

BEBIDAS COOLERS®
Pieza

3x2

Máximo 3 Promociones por cliente

Higiene y Belleza

SHAMPOO O Acondicionador PANTENE®
de 700ml o SHAMPOO Head & Shoulders® de 700ml

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$179.90

DESODORANTE En Aerosol AXE® o Rexona®
Pieza (Excepto Clinical)

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$95.90

SHAMPOO O Acondicionador sedal®
Pieza de 620ml

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$2.85

TINTE Miss Cleiro®
Excepto Paquetes

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$2.60

SHAMPOO O Acond. NUTRIS®
Paquetes

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$2.95

SHAMPOO O Acond. SOFT COLOR®
Excepto Paquetes Retocador de Raíz

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$2.99

TINTE KOLESTON® o SOFT COLOR®
Excepto Paquetes Retocador de Raíz

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$2.99

SHAMPOO O Acondicionador FRICTUS®
Pieza de 650ml

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$2.115

SHAMPOO O Acond. CREMA Corporal NIVEA®
Pieza o Extra seca

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$2.12

JABÓN DE TOCADOR En Barra Zest®
135g Agua Men o Neutro Suave

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$2.30

DESODORANTE Aerosol Gillette®
Old Spice® de 112g o Secret® Pieza

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$2.99

TOALLA Femenina Kotex®
Plujo Absorbente con Alis® Maxi de 10 pz

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$29.90

JABÓN DE TOCADOR PALMOLIVE®
En Barra Escudo® de 150g Azul, Blanco, Verde o Rosa

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$14.90

JABÓN DE TOCADOR En Barra Escudo®
4Pack Antibacterial o Dermoliopador

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$12.129

PAÑAL Active®
Grande para 10 pz

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$133.90

JABÓN DE TOCADOR En Barra Escudo®
4Pack Antibacterial o Dermoliopador

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$12.129

Todos los TRATAMIENTOS FACIALES GARNIER®

20%

DESCUENTO

Todos los COSMÉTICOS MAYBELLINE®

30%

DESCUENTO

Mercancías Generales

PANTALLA Hisense® Smart TV

Máximo 3 Pizzas por cliente

\$3,990.00

BAJE Digital HAWK®
de 52" 2000

Máximo 3 Pizzas por cliente

\$399.00

PANTALLA Hisense® Smart TV
de 43"

Máximo 3 Pizzas por cliente

\$1,049.00

MINISPLIT 1 Tonelada Prime®

Máximo 3 Pizzas por cliente

\$4,390.00

MESA Blanca Red Dot®
Para Auto de 1.80 Mts

Máximo 3 Pizzas por cliente

\$1,190.00

VENTILADOR Mytek®
de Pedestal de 16"

Máximo 3 Pizzas por cliente

\$399.00

MACETA Vienna Kartell®
de 10", 20" y 24"

Máximo 3 Pizzas por cliente

40%

DESCUENTO

IMPERMEABILIZANTE Blanco Acuar®
de 19L

Máximo 3 Pizzas por cliente

\$799.90

AGENTE P/Motor Mult. AK 25W50 o Monog. S4540 MOTOR PRO®
de 946 ml

Máximo 3 Pizzas por cliente

\$2.149.90

BOLSAS Para Dama Del Depto. De Regalos

Máximo 3 Pizzas por cliente

50%

DESCUENTO

BALONES De Fútbol Soccer Umbro® y 3R®

Máximo 3 Pizzas por cliente

30%

DESCUENTO

ESPEJOS DECORATIVOS Del Depto. De Regalos

Máximo 3 Pizzas por cliente

40%

DESCUENTO

FIGURAS DECORATIVAS

Máximo 3 Pizzas por cliente

40%

DESCUENTO

RECIPIENTES De Plástico Del Depto. De Hogar

Máximo 3 Promociones por cliente

3x2

Baño y Recamara / Babylandia

DETERGENTE Líquido Bold®
800 ml Carritos de Mama o Flores para Mis Amores

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$2.45

DETERGENTE Líquido uno para Todo Ace®
de 5 L

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$193.90

LIMPIADOR Desinfectante CLORALEX®
De 828 ml

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$26.50

DETERGENTE Líquido para Trastes Limón, Salvo®
de 750 ml

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$2.102.00

ALIMENTO Para perro Dulce de Pollo, Cordero o Carne Pouch de 100g Dog Chow®

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$5.44

CAJA ORGANIZADORA
de 19 Galones para Basura Escalme®

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$199.90

JABÓN en Barra Bold®
Aroma o Rosa Carritos de Mama de 400g

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$19.90

CESTO De Plástico para Basura con Tapa de 70L Kartell®

2x

Máximo 3 Promociones por cliente

\$149.90

LIQUIDACIÓN DE ROPA EXTERIOR DE PRIMAVERA
Para toda La Familia

20%

DESCUENTO

ROPA EXTERIOR HANES®
para Damas y Niños

20%

DESCUENTO

INSRAF Y PLAYERS de Fiestas Patrias

30%

DESCUENTO

LOZA Sirella Gibson®
Eng. Tarro Decadada

40%

DESCUENTO

GARRAFÓN De plástico Sin Aca. de 19L

Máximo 3 Promociones por cliente

\$99.90

SARTENES De Aluminio Cinsa®
(Excepto Juegos y Privilegio)

Máximo 3 Promociones por cliente

30%

DESCUENTO

ESPEJOS DECORATIVOS Del Depto. De Regalos

Máximo 3 Promociones por cliente

40%

DESCUENTO

FIGURAS DECORATIVAS

Máximo 3 Promociones por cliente

40%

DESCUENTO

RECIPIENTES De Plástico Del Depto. De Hogar

Máximo 3 Promociones por cliente

3x2



Hombres de a caballo y escaramuzas engalanaron las calles

Puerto Vallarta se engalana con el tradicional desfile charro

* Aproximadamente 150 jinetes de las diferentes asociaciones charras del municipio deleitaron a vallartenses y turistas

MERIDIANO/Puerto Vallarta

para deleite de los asistentes.

Este jueves 14 de septiembre, vallartenses y turistas disfrutaron, junto a autoridades municipales, del festejo conmemorativo por el Día Nacional del Charro con la presencia de los hombres de a caballo y escaramuzas de las diferentes asociaciones charras que engalanaron las calles de la ciudad.

En los pasillos exteriores de la presidencia municipal, se reunieron regidores y funcionarios municipales para presenciar el lucido y vistoso desfile organizado por la Unión de Asociaciones Charras de Puerto Vallarta, en el que participaron 150 jinetes de diferentes asociaciones, realizando algunas suertes charras

El contingente de este desfile conmemorativo lo abrieron la escolta de las asociaciones charras y la reina de la unión, Catalina Gómez Bernal.

Le siguieron las integrantes de la Escaramuza "Las Costeñitas" de Puerto Vallarta, quienes como campeonas estatales de la categoría infantil B ya participaron en un certamen en Aguascalientes, dejando en alto el nombre de la ciudad.

Continuaron el desfile charro, la Asociación de Charros Rancho La Palapa, de Las Palmas, de don Rafael Rodríguez, "El Orejón"; la asociación charra Ramón Ibarra González; los charros de la asociación Hacienda Serena, enclavada en la Arena Vallarta, escenario anual de

un torneo de calidad internacional; la Escaramuza Hipocampo, de reciente conformación, así como la Escaramuza Mi Lindo Vallarta.

Continuaron la Asociación de Charros de El Pitillal, incluyendo alumnos de la escuela de charrería San Miguel Arcángel de don Miguel Meza; la nueva asociación Ejido La Palapa, también participaron integrantes de la Asociación de Charros de Puerto Vallarta, la más antigua y representativa del municipio, con más de 75 años.

Varios exponentes de diferentes edades dieron cátedra de floreo, floreo a caballo y caballos bailadores, que fueron el deleite de los cientos de asistentes, incluyendo turistas extranjeros.



Buena respuesta en el 'Facebook Ads', impartido por Víctor Gil Ulloa

Inicia taller empresarial de capacitación 2023

* Un esfuerzo del gobierno del Profe Michel para impulsar al sector turismo del destino a través de la Dirección de Turismo y Desarrollo Económico

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Empresarial, acompañada de Rosa Jazmin Rosas Flores, del área de capacitación, presentó al ponente al nutrido grupo de asistentes, quien anteriormente ha impartido otros temas de interés en eventos organizados por el gobierno del Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez para impulsar al sector turismo del destino.

"Hoy arrancamos con este tema las 'Jornadas de Capacitación Empresarial', que se estarán llevando a cabo todos

los jueves y viernes hasta concluir en el mes de octubre. Hay especialistas que se enteraron de estas jornadas y están interesados en participar, por ello analizamos la posibilidad de ampliar el programa con el propósito de ayudar a sus negocios".

Añadió que los temas tienen que ver tanto con el interés tanto de los dueños de empresas como directivos, con lo cual se coadyuvará a incrementar el acervo cultural empresarial, lo cual es uno de los retos que se ha fijado la dependencia.

El tema de mañana será: ¿Qué implica dirigir un negocio?, impartido por Francisco Espino Prado, y las siguientes semanas Manejo y control del estrés laboral y personal, Taller de Salud Financiera, Deahorador a inversionista, Tomando en serio mi retiro. Los 7 pasos para hacer tu plan de negocios y Marketing workshop. El registro a las ponencias se realiza marcando a los números telefónicos 3222232500 Ext. 1060 y 2232220923 Ext. 105.



En sesión solemne, entregó por escrito su II Informe a regidores y síndico

Hoy más que nunca, Puerto Vallarta nos necesita trabajando juntos: Profe Michel

* Reiteró además el compromiso de seguir impulsando las condiciones para reducir la desigualdad y generar oportunidades para todos

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Al presentar por escrito su segundo informe de gobierno ante el pleno del Ayuntamiento, el alcalde de Puerto Vallarta, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, dijo que hoy más nunca el municipio requiere el trabajo conjunto para responder a la confianza de los ciudadanos, y refrendó su compromiso de seguir impulsando las condiciones necesarias para reducir la desigualdad y generar mejores oportunidades para todos.

En sesión solemne del Cabildo celebrada este jueves, y en cumplimiento a lo establecido en la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, el Profe Michel dijo que el documento del que hizo entrega a las y los regidores y síndico, detalla las acciones realizadas y logros obtenidos durante su segundo año de gestión al frente de este Ayuntamiento.

Señaló que desde el inicio de su administración, el único objetivo ha sido mejorar la calidad de vida de las familias vallartenses, logrando avances en salud, en apoyo a la educación, la cultura y el deporte; con obras públicas que transforman la vida de los ciudadanos, garantizando la seguridad de turistas y locales, y trabajando por los sectores más vulnerables, así como en el mejoramiento de los servicios públicos y el impulso al turismo.

Indicó que el trabajo de todos está dando resultados, pues ya se tienen más domos en escuelas y apoyos escolares, nuevos camiones recolectores de basura, patrullas totalmente equipadas, vialidades construidas en concreto, acciones para garantizar el abasto de agua potable, eventos

que promueven el destino a nivel nacional e internacional. "Son cientos de acciones que han sido posibles por la confianza de la gente, de los empresarios y el trabajo de todos los que integramos este Ayuntamiento".

En ese contexto, el Profe Michel destacó que hoy más que nunca el municipio necesita del trabajo conjunto de todos, hombre a hombre, siendo solidarios, empáticos, responsables y unidos, "respondiendo a la altura de la confianza y necesidades de los ciudadanos, poniendo a las personas en el centro de nuestras decisiones, como lo hemos hecho en estos primeros dos años".

Asimismo, para este tercer año, reiteró el compromiso de seguir trabajando juntos por un municipio donde existan las condiciones necesarias para recibir al turismo, reducir desigualdades y las mismas oportunidades para todos.

"Un Puerto Vallarta moderno que está orgulloso de sus tradiciones, pero apuesta a un crecimiento ordenado y decide con valor hacia el futuro; un Puerto Vallarta que tiene un compromiso constante con el progreso y el bienestar, reconociendo logros y desafíos, para continuar construyendo un mejor presente para los vallartenses".

Además de un Puerto Vallarta que toma en cuenta y empodera a sus habitantes, pone el bienestar de los ciudadanos sobre cualquier interés, un lugar ideal para vivir, invertir y emprender. "Sigamos trabajando juntos, para hacer de Puerto Vallarta un lugar más próspero, seguro y sostenible. En este destino la Transformación sigue y no se detiene por el bien de todos", apuntó.



Este jueves 14, la Dirección de Turismo y Desarrollo Económico de Puerto Vallarta puso en marcha la Jornada Empresarial de Capacitación 2023, con una buena respuesta de participantes en el taller Facebook Ads, impartido por Víctor Gil Ulloa Lozano, en la sala de capacitación de la dependencia municipal.

Martha Ibarra Amarillas, subdirectora de Desarrollo



Para ser policía hay que parecer policía

Reciben agentes de movilidad uniformes de primera línea

* Los 200 elementos de la Secretaría de Movilidad recibieron un kit conformado por dos uniformes, un par de botas y un Kepi que "Fueron adquiridos con recurso propio y no con recurso federal, como se hacía en administraciones pasadas", detalló el gobernador Navarro

Redacción

El buen manejo de las finanzas estatales y la responsable aplicación de los recursos, permitió que este jueves, el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero realizará la entrega de 200 uniformes a igual número de agentes de la Secretaría de Movilidad, quienes realizan labores viales en todo el estado.

Acompañado por la secretaria de Movilidad, Sistiel Karime Buhaya Lora, y otros miembros de su gabinete, el mandatario estatal destacó que esta equipación fue adquirida gracias a las aportaciones que realizan los nayaritas: "Fueron adquiridos con recurso propio y no con recurso federal, como se hacía en administraciones pasadas".

Además, el gobernador de Nayarit resaltó que dentro de sus dos primeros

años de administración ha sido posible duplicar el parque vehicular en beneficio de las y los elementos de la Secretaría de Movilidad, además de dignificar las instalaciones de la dependencia.

Navarro Quintero anunció, además, que buscará la realización de las reformas correspondientes para la creación del Mando Único de Movilidad, que será encabezado por él y por la titular de la Secretaría de Movilidad: "Tenemos que adelantarnos a lo que ya se nos va presentando y se nos va a presentar, ustedes van a ver muchísima gente transitando por todo Nayarit, yo les pido a ustedes que nada ni nadie ensucie a Nayarit", destacó.

Por su parte, la secretaria de Movilidad informó que actualmente se trabaja de la mano del Secretariado Ejecutivo de Seguridad Pública para la

aplicación de los exámenes de Control y Confianza a sus 200 agentes, mismos que gracias a la intervención del jefe del Ejecutivo no generarán costo alguno para la administración estatal y será ella, la primera en aplicarlo.

"No tenga duda que este equipo de la Secretaría de Movilidad va a trabajar como usted nos lo ha pedido, hoy con este uniforme que es usado por corporaciones de Estados Unidos y de la Unión Europea, nos congratula y nos da la presencia que usted quiere que tengamos en todo el estado".

Finalmente, el gobernador anunció que las y los agentes de Movilidad recibirán la formación correspondiente, a través del Instituto Policial de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, centro que será en beneficio tanto de policías estatales como de elementos de la Secretaría de Movilidad.



Buenas prácticas financieras, dice

Recaudará el estado 3 mil millones de pesos: López Ruelas

* El secretario de Administración y Finanzas destacó que el recurso se destina a programas sociales y gasto corriente, pero principalmente a la generación de obra pública

Fernando Ulloa Pérez

mil millones de pesos durante el presente año".

"En lo que va del gobierno de Miguel Ángel Navarro Quintero se ha logrado incrementar el monto de las recaudaciones casi en un 90 por ciento, porque antes en un año sólo se recaudaron 300 millones de pesos y ahora podemos asegurar que durante el presente año logremos recaudar más de tres mil millones de pesos", aseguró el secretario de Administración y Finanzas del gobierno del estado, Julio Cesar López Ruelas.

De acuerdo con el funcionario estatal, hasta el día de hoy el Gobierno del Estado de Nayarit ha recaudado alrededor de 2 mil millones de pesos: "Eso nos permite asegurar que antes del mes de diciembre del presente año alcanzaremos a recabar los tres

mil millones de pesos durante el presente año". Asimismo el secretario de Administración y Finanzas destaca que dicho recurso se destina a programas sociales y gasto corriente, pero principalmente a la generación de obra pública e inversión social. Lo cual se puede constatar al revisar las finanzas del año anterior: en el cual el gobierno de Nayarit, con recursos propios logró invertir alrededor de mil 600 millones de pesos en la obra social.

Finalmente, Julio Cesar López Ruelas aclaró que ahora los empleados de gobierno del estado que laboran en las áreas de recaudación no reciben dinero en efectivo y los pagos de impuestos se realizan de manera directa al gobierno del estado a través de tarjetas bancarias.



Por las brigadas de salud UAN

Recibió atención el municipio de Bahía de Banderas

* La respuesta de la comunidad local fue positiva, y los habitantes de Bahía de Banderas expresaron su gratitud a la UAN y a los dedicados brigadistas por su incansable labor

Redacción

Las Brigadas Universitarias de la UAN continúan desplegándose por todo el estado brindando servicios esenciales y atención médica a las comunidades más necesitadas. En su más reciente acción, el grupo de brigadistas se trasladó a Bahía de Banderas, dejando una huella positiva en esta pintoresca localidad.

La iniciativa de las Brigadas Universitarias tiene como objetivo llevar servicios de atención médica, consulta dental y nutricional, terapia física, así como ofrecer talleres y actividades infantiles a las comunidades marginadas. En esta ocasión, los habitantes de Bahía de Banderas fueron los beneficiados de estos valiosos servicios.

La respuesta de la comunidad local fue positiva, y los habitantes de Bahía

de Banderas expresaron su gratitud a la UAN y a los dedicados brigadistas por su incansable labor. La confianza depositada en esta institución y en su comprometido equipo de voluntarios ha sido fundamental para llevar a cabo estas acciones que impactan directamente en la calidad de vida de la población.

Con un enfoque en la responsabilidad y la vocación, las Brigadas Universitarias de la UAN continúan siendo un pilar fundamental en la promoción de la salud y el bienestar en Nayarit. Su labor incansable demuestra que la educación superior va más allá de las aulas, extendiéndose hacia la comunidad y generando un impacto positivo.

La UAN y sus brigadistas reafirman su compromiso de permanecer cerca de la sociedad nayarita, contribuyendo con sus servicios y esfuerzos para construir

un futuro más saludable y próspero para todos.



Hoy no hay suspensión de clases

Burócratas laborarán medio día

* "Creo que son vicios en los que el costo social es alto, porque no debemos de perder nunca que somos empleados del pueblo, por más relevante que sea el cargo en una estructura pública o en un organismo de representación de trabajadores, somos empleados del pueblo", opinó el mandatario sobre el descanso

Oscar Gil

El calendario escolar no marca suspensión de clases, en tanto que la actividad laboral en oficinas públicas sólo será hasta el mediodía de hoy 15 de septiembre, sostuvo el gobernador Miguel Ángel Navarro, al ser cuestionado al respecto antes de encabezar la entrega de uniformes al personal de la Secretaría de Movilidad.

Navarro Quintero hizo saber que esta determinación va de la mano de una nueva cultura que quisiera construir, pero que no se puede dar de la noche a la mañana: "Que las clases se dieran de una manera normal y que también en las oficinas públicas estuviéramos trabajando de una manera normal, sin embargo hay un contrato colectivo que hasta el mediodía se trabaja, pero en lo consecuente trataremos de mejorar una cultura y que estos días que son de festejo nacional también sean un día de mejor servicio a la sociedad.

"Creo que son vicios en los que el costo social es alto, porque no debemos de perder nunca que somos empleados del pueblo, por más relevante que sea el cargo en una estructura pública o en un organismo de representación de

trabajadores, somos empleados del pueblo en ese sentido tenemos que ir erradicando este tipo de cosas".

Respecto al destino final que habrá de darse al ganado decomisado y abandonado por un ex gobernante nayarita, hoy recluso en el CEFERESO, Navarro Quintero se declaró bastante contento, ya que este tema ha permitido además que Nayarit se depure en enfermedades del hato como ningún otro estado lo habría hecho.

"Se está combatiendo el abigeato como ningún estado, se están haciendo aduanas fitosanitarias como en ningún otro estado, esto generó que la persona segunda de a bordo de SuKarne estuviera ayer aquí en Nayarit, donde maneja las nuevas condiciones apegadas a la ley que generó que esa negociación que usted menciona, en el cual el 50 por ciento del ganado dentro de la recuperación de daño pasa como propiedad pública ya no se negocia únicamente con una empresa, vino una más de Sinaloa, pero mejoró el precio otra empresa de Nuevo León, eso desde luego generará un ahorro para apoyar con vaquillas a los ganaderos que tienen poco ganado y que deben de ser beneficiados".





Gran festejo en la plaza principal de la delegación

Nahomi es la Reina de las Fiestas Patrias en El Pitillal

* En el clamor de las porras y gritos de apoyo a las participantes, fueron coronadas también Luz Elena Camaños Guzmán como Primera Princesa y Alexa Lilany García Yerena como Segunda Princesa.

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Ante una entusiasta multitud que se dio cita en la plaza principal de la delegación El Pitillal, Nahomi Miranda Jiménez fue coronada como la reina de las Fiestas Patrias 2023 de esa demarcación, por la regidora Sara Mosqueda Torres, presidenta de la Comisión Edilicia de Seguridad Pública y Tránsito, representante del alcalde Luis Alberto Michel Rodríguez, y María de Jesús López Delgado, presidenta del Sistema DIF Municipal.

Durante cerca de tres horas de un atractivo programa, atractivas jovencitas mostraron diversas cualidades en su deseo de representar a esa tradicional población en este mes en el que además se celebran las festividades patronales.

"Saludo a todos los asistentes que están aquí para presenciar el momento de la coronación y brindar su apoyo a su participante favorita.

Seguramente se han preparado y han hecho todo lo que está al alcance de sus manos para lograrlo y que sus familias y amigos estén aquí apoyándolas, significa mucho. Esta noche, todos vamos a disfrutar, con mucha alegría, con responsabilidad, y con ese espíritu de fiesta que nos caracteriza, mi reconocimiento y felicitación a todas y cada una de las chicas", expresó la regidora Sara Mosqueda, representante del alcalde Luis Alberto Michel Rodríguez.

En el clamor de las porras y gritos de apoyo a las participantes, fueron coronadas también Luz Elena Camaños Guzmán como Primera Princesa y Alexa Lilany García Yerena como Segunda Princesa.

También estuvieron presentes el delegado de El Pitillal, Sergio Rodríguez Zavala, el párroco Francisco Javier Santiago Dueñas, así como otros funcionarios municipales e invitados especiales.



2 INFORME
LA TRANSFORMACIÓN
SIGUE

PROFE MICHEL
PRESIDENTE MUNICIPAL
PUERTO VALLARTA



Soy un **profe de palabra** y estamos **cumpliendo**

Este mes patrio ahorra y festeja comprando en Septiembre y viajando cuando quieras*

Vallarta Plus

	Antes	Ahora
Taquilla adulto	\$78*	\$750
	\$1,491	\$1,425
Web adulto	\$707*	\$675
	\$1,341	\$1,282

Reserva en Call Center
 ☎ 33 3111 8770 ☎ 33 1526 6794
www.vallartaplus.com

*Vigencia de precios hasta el 30 de Septiembre 2023 **Boletos con un acto de vigencia